
        総務常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 2年 6月 11日 13：10 

閉会 令和 2年 6月 11日 13：25 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 七宮広樹、鈴木元久、鈴木 茂、青砥與藏、吉田広明 

金澤太郎、割貝寿一 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 議会事務局長 

7 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続審査について 

第 2 その他 

8 議事の経過 

副委員長（鈴木元久） 開会 

委員長（七宮広樹） あいさつ 

第 1 閉会中の継続審査について 

委員長：閉会中の継続審査についてコロナのこともあるので、実施するか、自粛するか検討い

ただきたい。 

もし、実施する場合は、役場南側にあるシェアハウスの工事が 6月に終わるので、そこか、

か、はなわこども園、Ｂ＆Ｇのプールなどを自分としては考えてきた。 

鈴木茂委員：はなわこども園がいいのではないか。 

吉田委員：今回は、はなわこども園だけでよいのでは。 

委員長：それでは、はなわこども園に決定して、現地に出向いて、事務調査と合わせて内部を

視察することにしてよいか。 

（異議なしの声あり） 

委員長：日程はいつ頃がよいか。日程について局長に考えはあるか。 

局長：例年 7月上旬頃なので、その前後で委員長と相談しながら決めたいと思うが。 

委員長：そのような形で進めていきたいので了解願いたい。具体的には何を調査したいか。 

鈴木茂：クーラーの空調がうるさいとの声もある。 

青砥委員：できたばかりなので、全体的に不都合なことがあるのか聞きたい。特に駐車場が狭

いとの声もある。 

委員長：それでは「はなわこども園の運営状況と内部事務について」との題名で調査を行いた

い。その他で何かないか。 

鈴木茂委員：新人議員の研修についてどうなったか連絡した方がよいのでは。 

局長：新人議員研修は 8月に延期になったので決まり次第連絡する。 

委員長：その他なければこれで委員会を終了する。 

副委員長による閉会 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

議 長 

確認印 

 



 令和  年  月  日  

          総務常任委員長 


